

ABSTRAK

Arbayah. 1601452263. *Dampak Pandemi Corona Virus Disease (Covid-19) terhadap Psikologis Dosen dan Staf Kependidikan Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin.* Pembimbing Dr. H. Akhmad Sagir, M.Ag, pada Program Studi Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: Dampak pandemi Covid-19, Psikologis, Dosen, Staf

Corona Virus Disease 2019 dan di Indonesia dinyatakan sebagai jenis (Covid-19) telah dinyatakan sebagai penyakit yang menimbulkan kedaruratan kesehatan masyarakat serta bencana nonalam yang menyebabkan kematian serta menimbulkan kerugian ekonomi yang cukup besar. Covid-19 juga menghambat kegiatan ajar mengajar dikampus imbasnya sangat mempengaruhi terhadap psikologis dosen dan para staf kependidikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak yang dialami, upaya penanganan yang dilakukan oleh para dosen dan staf kependidikan serta faktor psikologis yang disebabkan oleh pandemi Covid-19.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode penelitian kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini dilaksanakan peneliti secara langsung yang mana peneliti terjun langsung kelapangan untuk memperoleh hasil dan mencari data-data yang berkaitan dengan penelitian dampak dan upaya pandemi Covid-19 terhadap psikologis dosen dan staf kependidikan Universitas Islam Negeri (UIN) Antasari Banjarmasin yang sudah pernah terpapar wabah Covid-19.

Hasil penelitian bahwa dampak dari pandemi Covid-19 ada dua yaitu positif dan negatif adanya perubahan sikap yang signifikan, kebiasaan yang sebelumnya tidak pernah dilakukan dimasa sebelum pandemi dilakukan pada masa pandemi. Upaya penanganan yang dilakukan dengan mendekati diri kepada Allah, menerapkan protokol kesehatan, meningkatkan kepercayaan diri ketika ingin keluar rumah, berfikiran positif tentang semua hal yang akan menimpa kepada diri. Adapun faktor yang mempengaruhi psikologis ialah internal yang ada pada diri dan eksternal yang berasal dari lingkungan.